

„Ratatouille“ und „Black Cadillac“ spielen am 16. November in der Dachauer „Schranne“

Beide Bands spenden Erlöse aus den Eintrittsgeldern Projekten unter anderem des HK Asyl

Zum zweiten Mal treten die Oberschleißheimer Bands „Ratatouille“ und „Black Cadillac“ in Dachau auf. Das Konzert beginnt am Samstag, 16. November 2019 um 19.30 Uhr in der Dachauer Kulturschranne, Pfarrstraße 13; die Erlöse aus dem Eintrittsgeld von 10 Euro wollen beide Bands Projekten des Helferkreises (HK) Asyl und des Oberschleißheimer Tisches spenden

Mit „Ratatouille“ und „Black Cadillac“ werden die Besucher eine bunte Tour d'Horizon durch zahlreiche moderne Musikstile erleben. „Ratatouille“ begeistert mit temperamentvollen Chansons und Salsa, Sängerin Ute Litters - Wagatha hat viele Songs selbst komponiert. Die von Hans Wagatha gegründete Blues Rock - Gruppe „Black Cadillac“ präsentiert ebenfalls zahlreiche Eigenkompositionen, die von Rock-Legenden wie Carlos Santana und bayerischen Blues - Größen inspiriert wurden.

